



FÉDÉRATION FRANÇAISE DE CYCLOTOURISME

DU NOUVEAU À L'ÉQUIPE TECHNIQUE NATIONALE (ETN)

Coup double à l'occasion du symposium de Bourges : Yvon Durand - qui a fait valoir ses droits à la retraite - a été honoré au cours du dîner du samedi et les acteurs de la formation ont fait connaissance de Nicolas Dubois. Sportif de haut-niveau de 1985 à 1995, il a été directeur du centre régional Jeunesse et Sport à Châteauroux puis Aubigny-sur-Nère. Adjoint sur les équipes de France espoirs cyclisme, puis CTR Cyclisme Centre-Val de Loire avant de rejoindre notre Fédération. Ces principales missions : les jeunes, la formation, expertise route, et la sécurité.

Merci à Yvon et bienvenue à Nicolas !



Yvon Durand partage quelques souvenirs et remerciements.

De gauche à droite : Nicolas Dubois (CTN), Isabelle Gautheron (DTN), Nadège Garcia (CTN) et Yvon Durand

(photo Georges Golse)



Yvon Durand découvre ses cadeaux.

(photo Georges Golse)

Les stages passés :



Exercice d'orientation dans un but de recherche d'un point caractéristique de la carte, en l'occurrence, un point géodésique IGN. Au cours du stage initiateur de Plainfaing (88)

(photo Gérard Malivoir)



Il faisait très froid sur le plateau...

Stage initiateur de Réalville (Codep 82) en février 2019

(photos Georges Golse)